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ТО ПАРТИЙНЫХ организациях 
города началась ответствен

ная кампания — отчеты и выбо
ры. Она продлится до 30 ноября 
197.3 года. В текущем году впер
вые после XXIV съезда КПСС 
пройдут партийные конференции 
парткомов: управления строитель
ства — 24 ноября и нефтехимиче
ского комбината — I декабря. 
XVII городская партийная конфе
ренция состоится 12 января 1974 
года.

Коммунисты подводят итоги ра
боты за год и намечают очеред
ные задачи, которые предстоит 
решать, поэтому отчеты и выборы 
— важная веха в жизни партор
ганизаций. И пройти эта кампа
ния должна на высоком идейно
политическом и организационном 
уровне, в строгом соответствии с 
Уставом и инструкцией ЦК КПСС 
«О проведении выборов руково
дящих партийных органов», под 
знаком дальнейшей мобилизации 
трудящихся на выполнение реше
ний XXIV съезда КПСС, досроч
ное выполнение государственного 
плана и принятых социалистиче
ских обязательств решающего го
да девятой пятилетки.

ОТВЕТСТВЕННАЯ КАМПАНИЯ
Надо использовать проведение 

отчетов и выборов для дальней
шего роста активности и ответст
венности коммунистов за выполне
ние требований Программы и Ус
тава КПСС, совершенствования 
стиля и методов работы, повыше
ния боеспособности первичных 
партийных организаций в решении 
стоящих хозяйственно-политиче
ских задач.

Парткому, партийным бюро, 
секретарям парторганизаций надо 
обратить особое внимание на 
обеспечение высокой явки комму
нистов, тщательную подготовку 
отчетных докладов, проектов по
становлений, создание" условий 
для широкой принципиальной кри
тики и самокритики недостатков, 
активного участия каждого ком
муниста в подготовке отчетно-вы
борного собрания. Внимательно и 
принципиально парткомы, парт
бюро, парторги должны подоити к 
качественному подбору партгруп

оргов, секретарей партийных ор
ганизаций и членов партийных 
бюро, не допускать необоснован
ной их сменяемости* Необходимо 
сохранить преемственность в ру
ководстве партийными организа
циями, создавать необходимый 
резерв кадров для выдвижения 
на партийную работу.

На отчетно-выборных собрани
ях, партийны* конференциях 
парткомов в этом году надо из
брать делегатов на XVII город
скую партийную конференцию. 
Норма представительства: от 18 
членов КПСС—одного делегата с 
правом решающего голоса. О г 
первичных партийных организа
ций, насчитывающих менее 18 чле
нов КПСС, избирается один деле
гат с правом решающего голоса.

Критические замечания и пред
ложения, которые выскажут на 
собраниях коммунисты, надо обоб
щить и разработать мероприятия 
по их выполнению.

Нынешняя отчетно-выборная 
кампания проходит в обстановке 
осуществления предначертаний 
XXIV съезда КПСС. Каждое 
предприятие нашего города рабо
тает по планам и обязательствам, 
взятым в решающем году пяти
летки. Как они выполняются, что 
необходимо для успешного окон
чания года — самое главное в 
проведении отчетно-выборных со
браний. Потому, что ведущая 
роль в выполнении планов при
надлежит партийным организаци
ям — ядру любого производствен
ного коллектива. Коммунисты все
гда в гуще масс, там, где реша
ется судьба производства, куда 
несут они свое влияние. Забота 
коммунистов — влиять на повы
шение эффективности производст
ва, улучшение качества показате
лей, обеспечение успешного вы
полнения государственных планов 
и социалистических обязательств. 
Проблем и дел у парторганиза

ций много. Важно лишь вы
делить на отчетно-выборных 
собраниях именно те, кото
рые имеют решающее зна- 

ят  чение для предприятия.
Нынешние отчеты и выбо

ры совпадают с начав
шимся у нас в апреле об
меном партийных докумен
тов. Обмен призван способство
вать еще большему повышению 
активности коммунистов. Там, где 
обмен прошел, и там, где еще бу
дет, надо внимательно присмот
реться к каждому коммунисту, к 
его деятельности, его авангардной 
роли в коллективе, в обществен
ной жизни.

Отчеты и выборы должны спо
собствовать тому, чтобы обобщен
ный опыт собраний помог пар
тийным комитетам, партбюро уви
деть не только сильные, но и 
слабые стороны в партийном ру
ководстве каждым коллективом. 
От этого будет только польза об
щему делу.

Впереди два с половиной меся
ца отчетно-выборной кампании. 
Надо, чтобы они стали плодо- 

* творными для всех парторгани
заций, для каждого коммуниста.

.. . _

В эти дни бригада домостроителей М. И. Старикова из первого 
участка СМУ-1 с опережением графика завершила монтаж 119- 
квартирного дома в квартале 92/93. Отлично работают в бригаде 
звенья Я. Е. Васильева и Н. И. Хомякова.

На снимке: звеньевые Я- Е. Васильев (слева) и Н. П. Хомяков.
Фото А. ЕЛ ФИ МО В А.

в ПОДГОТОВЛЕНО К СДАЧЕЧЕРА строители 
второго участка 

СМУ-2 предъявили
пусковой комиссии очередной аэ- шова, Н. Пигарева. Эти рабочее аэротенк начала строить по ме. 
ротенк биологических очистных коллективы выполняют дневные тоду Злобина. Уже сейчас строи- 
сооружений второй очереди. К нормы не менее чем- на 140 про- тели опережают график, 
сдаче подготовлен и еще один аэ-  ̂ центов. Бригаде Н. Пигарева поручено
ротенк е м к о с т ь ю  3000 кубических ' к  < щн0 важное задание на строительстве
метР°в* полнил план строительно-монтаж- за™д° в товаРов народного по-

—• Досрочную сдачу важных ных работ в августе. Выработка тРебления- Этот коллектив ведет 
объектов, — рассказывает на- здесь составила 105 процентов, С̂ ОИтельсТсВл°ллпесОВ' сего нало 
чальник участка М. Ф. Сердинов, экономия заработной платы — ”0сТР0ИТЬ 6-000 квадратных мет- J у ров лесов. Бригада осязалась в
— обеспечивают наши лучшие ЗоОО рублей. В прошлом месяце сентябре выполнить весь объем
бригады А. Демещука, А. Аста- бригада А. Демещука очередной работ.

ОБЪЕКТЫ ДЛЯ С Е Л А — ДОСРОЧНО
Успешно работает на строитель- му в поселке Русиновка Бохан- Сейчас бригада Б. Тройна ра- 

стве объектов сельского хозяйст- ского района, за 44 дня вместо 61 ботает на сдаточном объекте в 
ва комплексная бригада монтаж- по норме. совхозе «Казачий». В четвертом
ников Бориса Тройна из СМУ-6. дамТР3°а” р^т' на строительстве кваРтале е'"' предстоит построить
По методу бригадного подряда свинофермы имеют более 1000 коРовн»к на 416 голов.
эта бригада построила свинофер- рублен экономии. , к. ВАСИЛЬЕВ.

ОТКРЫТОЕ письмо
НАЧАЛЬНИКУ АНГАРСКОГО УПРАВЛЕНИЯ СТРОИ 

TEJTbCTBA т. АЛЕШИНУ С. Н., СЕКРЕТАРЮ ПАРТКОМА 

СТРОИТЕЛЬСТВА т. БРЮХИНУ I А . ,  ПРЕДСЕДАТЕЛЮ 

ПОСТРОЙ КОМА т. КАНАРИКУ И. X.

Наша птицефабрика построе
на ангарскими строителями. За 
короткий срок мы освоили тех
нологию производства диети
ческого мяса бройлеров. В ре
шающем году девятой пяти
летки продадим государству 
39000 центнеров этого мяса. 
Выполнение плана по произ
водству мяса и наших обя
зательств — дело нелегкое, но 
мы полны решимости '  сдер. 
жать свое слово.

Выполнение производствен
ного плана зависит от слажен
ной работы коллектива лю
дей, имеющих доброе настрое
ние Последнее порой зависит 
от гого, как организован отдых

рабочих в отведенное время 
на обед. Если простоишь дол
го в очереди, да еще за не
вкусно приготовленным обедом, 
то настроение плохое, а отсю
да падает производительность 
труда. В районе фабрики нет 
столовой, а имеющейся бу
фет на 16 посадочных мест не 
в состоянии обслужить кол
лектив в 460 человек.

На фабрике строится столо- 
вая. Строится третий год, но 
конца строительству не видно. 
Сроки окончания строитель
ства столовой назывались не
однократно. Нам не верится, 
что вы не в состоянии сдер

жать своего слова.
Обращаясь к вам, мы про

сим принять меры к завер
шению строительс’гва столовой, 
и пусть она будет подарком 
для нас к празднику — Дню 
работников сельского хозяй
ства.

По поручению коллекти
ва Ангарской птицефабри
ки:

П. ПОЛОНСКИЙ, дирек
тор.

Я. НИКИТИН, секретарь 
партийной организации.

Т. ЕФРЕМОВА, предсе
датель фабкома.

Л. БУЦКЕВИЧ, депутат 
Ангарского городского Со
вета, рабочая.

П. КОБЕЛ ЕВ, начальник 
цеха.

Е. ЛИСИЧКИНА,
К. ПЛОТНИКОВА—птич

ницы, * гГ '
А. ШВЕЦОВ, Ю. ДВОЕ*
ГЛАЗОВ,— рабочие,

Дагестанская АССР. Бурный 
Сулак. Сюда в, казалось бы, 
неприступные горы пришли 
строители, чтобы обуздать 
своенравную реку. Быстрыми 
темпами идет сооружение Чир- 
кейской ГЭС — комсомольско- 
молодежной стройки страны.

ВысотЪ арочной бетонной 
плотины гидроэлектрацентрали 
составит 236 метров, в машин
ном зале будет установлено 
четыре генератора по 250 ты
сяч киловатт каждый. На ме. 
сте древнего аула Чиркей 
возникнет водохранилище, ко
торое даст воду 232 тысячам 
гектаров полей, садов, вино
градников.

Сооружают Чиркенскую 
ГЭС посланцы пятидесяти на
циональностей нашей Родины.

На снимке: монтаж турбо* 
агрегатов ГЭС.

Фото Р. Дика.

(“Фотохроника ТАСС).
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Михаил Николаевич Малышев в экспериментальном цехе НИИ- 
химмаша — один из лучших слесарен-сборщиков. Технически гра
мотный рабочий известен в коллективе как передовой 
рационализатор. Более 20 его рационализаторских
предложений нашли применение в цехе.

За успехи в труде Малышеву присвоено звание ударника комму
нистического труда, он награжден* значком «Отличник социалисти
ческого соревнования». Сейчас Михаил Николаевич для Новосибир
ска ведет сборку 

На снимке: М.
аппаратов исследования сыпучести катализаторов.
Н. Малышев.

Фото И. АМОСОВА.

ЛЕТО НА АГИТПЛОЩАДКАХ
Массовый отдел ДК «Совре

менник» вот уже несколько лет 
проводит работу на агитплошад- 
ках. За это время накоплен боль
шой опыт. С каждым годом ра
бота становится содержательней, 
интересней. Перед началом рабо
ты агитплошадок работники ж и
лищных контор украсили их 
лозунгами и плакатами. Благода
ря хорошей подготовке за лето 
проведено 40 лекций и бесед на 
различные темы.

Существенная помощь была 
оказана работниками кинопрока
та. Они подбирали по заявкам 
кинофильмы, которые демонстри- 
ровлись после проведенных ме
роприятий. Так, по окончании вик
торины «Знаеш^ ли ты кран род
ной» были показаны фильмы «Ис
токи жизни», «Наш дом — зем
ля». Были фильмы о гражданской 
обороне, на военно-патриотиче
ские темы, об искусстве и другие. 
Только клуб «Хроника» провел 
30 киносеансов. Много помога
ли в этой работе музыкальные 
коллективы. Постоянными участ
никами всех вечеров были инст

рументальные ансамбли «Гудаш- 
ннкн» — руководитель А. Лоба
нов и «Баргузины» — руководи
тель Е. Якушенко. Много раз пе
ред слушателями выступал дет
ский оркестр клуба «Беспокойные 
сердца». В работе площадок бы
ли важные события. Подготов
ка к выборам в местные Сове
ты. А в день выборов 17 цюня 
был проведен день отдыха изби
рателей с различными массовы
ми мероприятиями. В начале ле
та проведены дворовые праздни
ки, где выступала художествен
ная самодеятельность, звучала 
музыка, были массовые игры, 
викторина. Девять вечеров были 
посвящены вопросам охраны при
роды. Массовыми мероприятиями 
был отмечен День советской мо
лодежи.

В заключение хочется сказать, 
что вся эта большая работа про
водилась при активном участии 
коммунистов — заведующих
лгнтнлощадками Е. А. Сидорова, 
Т. Е. Кривошенкова и В. Н. Л ю 
барского.

А. ОВСЯННИКОВ.
внештатный корреспондент.

Из года в год обслуживание 
пассажиров на трамвайных и ав
тобусных линиях не только рас
тет количественно, но и (что, 
кстати, очень важно) качествен
но.

Давайте же зададим себе воп
рос: а как живут те, кто еже
дневно садится в кабину авто
буса, за руль т а к с и ,— работники 
Ангарского автотранспортного 
предприятия.

Тому, кто не был на предприя
тии года два, срлзу бросаются в 
глаза перемены. Улучшилась ос
нащенность современной техни
кой, значительно усовершенство
ваны условия труда работающих. 
Обо всем этом мы поговорим 
ниже, а пока рассмотрим, какие 
же изменения произошли в соци
альном аспекте. Начало девятой 
пятилетки. Этр как бы грань, от 
которой, мы будем вести отсчет 
времени, когда предприятие уве
ренно начало набирать темпы. 
Увеличивается число автобусов, 
внедряется культура производ
ства. Например, в 1972 году сред
несписочное количество автобу
сов было 98. а в 1973 году — 
123,6. Легковых такси соответст
венно — 65,5 и 80,8. Перевезено 
больше пассажиров, возросли на
много доходы предприятия.

Все это невозможно было бы 
без укрепления коллектива. Сей
час на автопредприятин каждый 
четвертый работающий моложе 
тридцати лет. Возрос общеобразо
вательный уровень, повысилась 
техническая грамотность водите
лей, их трудовая и политическая 
активность.

— Мы отлично понимаем, что 
производственные показатели, до
стигнутые голым администрирова
нием, всегда неподвижны, — рас
сказывает Владимир Григорьевич 
Почкаев, директор автопредприя
тия. — Руководство, партийная и 
профсоюзная организации во всех 
технических и культурных начи
наниях опираются на коллектив, 
привлекают рабочих к управле
нию производством, к участию

ты, оказываем др\г другу прак
тическую помощь. Каждый работ
ник видит итоги этого соперни
чества на специально оформлен
ных стендах, слышит о них на об
щих собраниях коллективов еже
квартально.

Развитие соревнования на пред
приятии подтолкнуло рабочих к 
творческой инициативе, поиску.
Только за восемь месяцев этого 
года на предприятии за счет 
реконструкции производственных 
помещений организовано 13 типо
вых рабочих мест для инженер
но-технических работников и слу
жащих, 7 мест для автослесарей, 
по типовому проекту созданы ра
бочие места медника, кузнеца, 
вулканизаторщика, слесарей-аг- 
регатчиков и т. д.

Уделено внимание строительст
ву гаража. Затрачено на его воз
ведение 84 тысячи рублей, но 
эти затраты окупаются. Улучши
лись условия хранения автомоби
лей, повысилась культура труда, 
облегчился труд водителей.

Здесь понимают, что главное в 
организации четкой работы пред
приятия — забота о человеке. 
Недаром произошли "Такие пере
мены. На территории вырос спор
тивный. городок, на берегу Китоя 
—загородная база отдыха, где от- 
новременно могут жить и от
дыхать 32 человека. За счет фон
да социально- культурных меро
приятий на предприятии органи
зовано бесплатное обслуживание 
парикмахером и врачом-стомато- 
логом. Построен специальный 
медпункт, где ежедневно прово
дится предрейсовая медицинская 
проверка. С начала 1971 года во
дители и кондукторы в столовой 
получают бесплатно завтраки. Те, 
кто ремонтирует автомобили но
чью. получают бесплатно обеды.

Как видим, перемены разитель
ны. Вот несколько мероприятий, 
которые были проведены только jUJ&aai

В решении задач пятилетка 
много внимания отводят автомо
билисты созданию бригад Поиск 
и эксперимент работы по новому 
методу еще не окончен. Но 
есть весомые результаты, 
крепляются однотипные 
мобили, распределяются 
но однородности

этом году. Сделаны три дополни 
тельные ремонтные канавы, уста
новлено 6 подъемников, вторая ус- 

н—гтптовка для мойки деталей и аг-

\Ж в  
За- 

авто- 
бригады 

выполняемой 
работы. Например, бригада Н. М. 
Проценко, работающая на город
ских маршрутах, постоянно по
вышает культуру обслуживания 
пассажиров, улучшает регуляр
ность движения на маршруте. 
Обычно в бригаде 10—12 *вто* 
мобнлей. Естественно, что, живя 
единым коллективом, каждый 
член бригады заинтересован в бо
лее четкой работе всех звеньев^ 
Тут на практике начинает рабо. 
тать принцип все за одно* 
го, а один за всех. В результате 
растут показатели, сознательность 
рабочего, а отсюда улучшается 
трудовая дисциплина, расчет ак
тивность членов бригады.

Вернемся к бригаде Н. М. Про* 
ценко. За 1973 год поступило все
го три жалобы на работу авто* 
бусов на этом маршруте. Это в 
пять раз меньше прошлогоднего.

Снижение их количества гово
рит о том, что растет качестве 
работы водителя, его культура. 
Но есть еще один показатель, 
основной. Ежедневный сбор вы
ручки на этом маршруте при ра
боте 14 автобусов с интервалом 
в 4 минуты составляет 1300— 1500 
рублей. В августе этого года 
бригада сдала 41.800 рублей, что 
в полтора раза больше, чем за 
этот же период прошлого года. 
За семь месяцев доходы этой 
бригады составили 247,3 тысячи 
рублей, получена значительная 
прибыль.

Цифры говорят, что ■ бригадный 
метод себя , оправдывает со всех 
позиций. Как в социальном пла
не, так и в экономическом. Кста
ти, о последнем. По анализу вы
полнения заданий девятой пяти
летки видно, что именно те нов
шества, о которых мы рассказа
ли выше, позволят коллективу 
успешно решить поставленные 
перед ним задачи» Почти восемь- 

- j jg jлншшд, .пассажиров пе

решепни важных производствен
ных проблем, в основном за счет 
организации действенного социа
листического соревнования.

В минувшем году мы заключи
ли договор о трудовом соперни
честве с коллективом Братского 
пассажирского автотранспортно
го предприятия Л) 2. На протяже
нии полутора лет мы системати
чески обмениваемся опытом рабо-

регатов, сатуратор для газиро
вания питьевой воды. В мае на
чал работать радиоузел, и теперь 
постоянно транслируется музыка. 
Точно установлено, что и это по
вышает производительность тру
да. Совсем недавно приобретена 
новая киноустановка «Черномо
рец» для показа кинофильмов по 
безопасности движения, по прави
лам техники безопасности и т. д.

ревезено за два года и семь ме
сяцев пятилетки, намного воз
росли доходы, а это значит, боль
ше возможности у предприятия 
строить, приобретать новую тех
нику, облегчать труд людей.

У коллектива еще много нере
шенных проблем, есть как орга
низационные, так и технические не
увязки. Но то, что делается се
годня, вселяет уверенность, что 
коллектив сумеет их преодолеть 
и выйти на широкую дорогу ус
пехов.

Г. КОРОБЕЙНИКОВ.

„СОВЕТСКИЕ ПРОФСОЮЗЫ** ИДЕТ П ОДПИ СКА

Журнал «Советские профсоюз 
зы», выходящий два раза в месяц, 
— добрый друг, советчик, спутник 
каждого председателя комитета 
профсоюза, профгрупорта, акти
виста профсоюзной работы.

На его страницах публикуются 
самые разнообразные материалы, 
статьи, очерки, информации, фо
тографии, рассказывающие о жиз
ни и делах профсоюзных органи
заций, профгрупп. Значительное 
место «Советские профсоюзы» от

водят для печатания корреспон
денции, в которых председатели 
комитетов, профгрупорги и акти
висты делятся опытом организа
ции, производственно-массовой, 
воспитательной, культурной, жи
лищно-бытовой работы, организа
ции отдыха трудящихся и их се
мей. .

Руководители школ коммунистичес
кого труда найдут в журнале разра
ботки и рекомендации по программе 
изучения основ экономических знаний. 
В помощь руководителям и слушате»

лям теоретического семинара по проб
леме «Соревнование в условиях разви
того социалистического общёства» 
журнал, начиная с 18 номера 1973 
года, наминает печатать статьи-кон
сультации.

В журнале печатаются материалы  
на международны е темы, в каждом  
его номере даются юридические кон
сультации. помешаются письма чита
телей. литературные страницы ^Вы
сота*. В журнале всегда много ф ото
иллюстраций.

Выписывайте и читайте журнал  
ВЦСПС «Советские профсоюзы*. %Под- 
писная плата на год 4 руб. 80 коп.

И. КИРЕНСКИП.

НЕОБХОДИМО КАЖДОМУ
В ГК ВЛКСМ ■« ■■■ ■ ■

Накануне предстоящего плену
ма городского комитета комсо
мола, где будет обсуждаться воп
рос о работе комсомольских орга
низаций ' по внедрению нового 
комплекса «ГТО СССР», бюро за
слушало комитет комсомола ком
бината строительных материалов 
Цхтом, как ведется эта работа.

Отмечено, что комитет с мо
мента вступления в действие но
вого физкультурного комплекса 
проводит разъяснительную работу 
среди молодежи предприятия. В 
ноябре прошлого года на комби
нате на общем комсомольском 
собрании обсуждался вопрос «О 
сдаче норм ГТО комсомольцами 
комбината». Тогда же была соз

дана комиссия по проведению 
соревнований для сдачи норм 
ГТО. Ее возглавил секретарь ко
митета комсомола И. Гуров.

Летом и осенью прошлого го
да были проведены спартакиады 
комбината, где основным было 
выполнение норм ГТО Особенно 
хорошо проходят соревнования на 
туристской базе предприятия, 
зимой этого года сюда прове
дено шесть выездов для сдачи

норм ГТО СССР.
Приобщению молодежи к спор

ту в значительной мере способст
вует внимательное отношение 

комитета комсомола к нуждам 
спортсменов. Силами комсомоль
цев на jeppiiTopnii предприятия 
была построена спортивная пло
щадка.

Несмотря на то, что положение 
со сдачей норм ГТО на комбина- 
те строительных материалов об

стоит неплохо, возможностей сде
лать больше на предприятии мно
го. На комбинате не работают 
секции Подготовки к сдаче ГТО и 
спортивные секции. Во многом это 
зависит от того, что руководите
ли предприятии не сумели найти 
возможности пригласить опытно
го инструктора по спорту. Сла
бо ведется на' комбинате и рабо
та по изучению требований ГТО 
по гражданской обороне, комплек

са гигиенической^гимнастики и 
по теме «Физическая культура 
и спорт в СССР».

На эти недостатки бюро 
ГК ВЛКСА\ указало комитету 

комсомола комбината строи
тельных материалов. Та

кие недостатки характер
ны и для многих других 
комсомольских организаций. Сей
час, в осенний сезон, еще есть вре
мя подготовиться и сдать нормы 
ГТО по многим видам спорта. 
Насколько оперативно бу
дет решаться эта задача, прежде 
всего комсомольским активом, 
настолько четко будет проходить 
сдача норм ГТО.
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несколько скую работу со школьнчхеу.и. д^лу- Не Ошибусь, если скаж у, что ребя- 
ВОСЬМИлет- сяк*»щ иы я Отклонения от норм лове- т а  С1али не только хорошими друаья- 

дения. Полем деятельности отряда ми м и л и ц и и , но н незаменимыми по- 
долж на стать школа и прилегающий мощнмкпми.
к ней микрорайон. Отряды дзерж инцев доказали свою

Среди комсомольскит впж» п .  и «я. ж изнеспособность/ Но успехи их. од-
ботииков милиции есть энтузиасты "я*0, моглн бы быть г°р а зд о  боль 
vroro л в и ч к п . н и  Л  ШИМН,  если бы не некоторая недооценка
фа мил ими тех. к го созда вал “ £ "* Деятельности. Нсть еГце комсомол*,

РОШЛО
дней, как 

них и средних школах города про
звенел звонок, возвещающий о 
начале нового учебного года.

Этого звонка ждали4 и работ
ники детских комнат милиции.
Они знают, ЧТО к НИМ на ПО- полк «НяёпжшГр!I» ^ г п “Тп-палвлГао ские организации школ, которые не
« o m t придут добровольные по- С .ет« „ .  Ш.кол.евиа. / .ведущ ая  «е- ф ^ ^ Г р . в ^ Г ^ о д р ^ ы »  ’ Т°Л
МС.ЦННКН — пионеры II комсо- тодкабинетом Дворца тюнеров, она п ' ™  on
мольцы школ В пашем гоооче Г  " • “ «■■«р «*«траЛьногоР штаба Достаточно сказать, что нэ 39

7 наш ем городе боевого полка, и Поломошнов Валерий ШКОЛ, ТОЛЬКО в 26 созданы ОТрЯ-
почти два года назад при Двор-
пе пионеров и школьников был 
создан боевой полк «Дзержинец».
Полк сформирован из 26 отрядов, 
созданных при школах, и насчи
тывает 425 человек. Это учени
ки старших классов, активные об
щественники.

Горком комсомола, Дворец пи
онеров, комсомольские организа
ции школ, сотрудники милиции 
привлекли самих ребят к под
держанию общественного по
рядка в кинотеатрах во время де
монстрации кинофильмов, в пар
ках, на стадионах.

Члены отрядов выявляют 
школьников, пропускающих занн-

Вяяманяе; подросток  a u i n n a n i i u n i

„ДЗЕРЖИНЕЦ" 
ВЕДЕТ БОЙ
i i im i i im i i i iv f n i i i i i i i im i im n m i iv n f i iu i i i i iv m in i i im im i i i i iT T f T r n

Николаевич, начальник уголовного ды «Дзержинец». Серьезный уп-
Они провели большую работу среди Рек можно высказать в адрес ад- 

тия, контролируют учебу тех школьников по объединению  р а зр о й  министрации и комитетов комсо- 
мальчишек и девчонок, которые ненных отрядов в полк <Д эерж инец*. мола школ № 10, 11, 13, 14, 15, 
состоят на учете в детских ком- ^ Т Д Т д Г т в ^ .  “У к >7- 21 н 25. Отряды в этих шко-
натах милиции, посещают их советским законам и к тем, кто стоит лах были созданы, но почти без- 
квартиры, принимают активное ма их страж е, проводились спецналь- действовали или были созданы на*
участие в проведении целевых J"* екТо^ьГ ««ck^koShTt'.'TphmhS'.': спех и поэтому распались. Надо ли 
рейдов. листы, работники идеологического убеждать комсомольский актив в

В едь главная задача отрядов «Дзер* фронта, уголовного розыска, инструк 
ж ивец* — проводить профилэктиче-торы областПого управления милиции.

том, что эта работа важна имен
но сегодня, что в ней должен 
участвовать каждый.

С АМЫМИ многочисленными 
отрядами в минувшем учеб

ном году были отряды из школ 
.Nb 1, 22, 37, 38, 39 и 32. Эти 
отряды работали в тесном кон
такте и под неослабным контро
лем администрации.

Ведь мало организовать отряд — 
надо повседневно руководить' им. 
направляя деятельность ребят, на по
лезные н посильные для них дела. 
Именно такую задачу поставил 
ЦК ВЛКСМ в своем постановлении «О 
совместной работе комсомольских ко
митетов и органов охраны общ ествен
ного порядка с пионерами и школь
никам и » .

М ожно сослаться па такой пример.
В школе Л? I действовал отряд «Д зер 
ж инец». Руководитель этого отряда 
завуч школы по воспитательной ра
боте Сирош Маргарита Федоровна 
вместе со своими помощниками комис
саром отряда Фатеевым Геннадием и 
командиром отряда Соколовой Пиной 
сумела так организовать работу, «ь-о 
в школе поведение ребят резко улуч
шилось.

* Члены отряда яе только на своих з а 
седаниях обсуж дали  учащ ихся м л ад
ших классов, но и беседовали с ро
дителями. дежурили в микрорайоне 
школы, в кинотеатре «П ионер», вмес
те с инспекторами детской комнаты 
милиции при третьем отделении при
нимали активное участие в рейдах. 
Отряд сам активно воспитывает «труд
ных* детей.

Невольно вспоминается другой при
мер, который способствовал ста нор- 
лению отряда школы .У? 32. В тор ж е
ственном строю замерли старш еклас
сники школы. Бывший директор шко
лы Нина Александровна Панарина з а 
читывает приказ об объявлении б л а 
годарности командиру отряда Рудых 
Александру и его товарищам. Д ирек
тор говорит об ответственности членов 
отряда за такое серьезное дело, как 
работа в <том отряде.

Как многое зависит от нас, взрос* 
лых, от умения поддерж ать, помочь, 
вдохновить, убедить ребят.

Самой распространенной формой ра
боты боевого полка «Д зерж инец» ста- 
пй  рейдЫ по городу и в микрорайо
нах. М атериалы рейдов отряды на
правляли в детские комнаты мили
ции. где все обобщ алось. К прови
нившимся подросткам и их родите
лям принимались меры, сообщ алось  
по месту учебы подростков. Только по 
материалам рейдов дзерж инцев сов
местно с инспекторами ДКМ было 
подготовлено на комиссию по делам  
несовершеннолетних 17 дел.

Серьезную тревогу у командир
ского состава боевого полка 
дзержинцев и его членов вызы
вает вопрос организации сво
бодного времени подростков

Вот что сказал командир 37-го 
отряда Лузин Александр: «На
ша задача состоит в пом, чтобы 
помочь ребятам организовать свое 
свободное время. Правонаруше
ния и преступления совершают те, 
у кого нет любимого занятия, нет 
цели в жизни. О них мы должны 
думать в первую очередь...».

Отряд 37 составил списки 
«трудных* подростков и старался 
их направить или в секцию, или в 
кружки. В кружках и секциях 
закрепилось 11 человек.

т>  ЕСЬ прошедший учебный год
"  штаб боевого полка дзер

жинцев работал над тем, что
бы каждый отряд строил свою 
работу по месту жительства сов
местно с советом общественности, 
советами детских клубов. Это и 
понятно: детские клубы долж
ны стать центром организации 
свободного времени, именно здесь 
и, конечно, в школе должны быть 
созданы в большом количестве 
клубы, отряды для мальчишек, 
именно здесь они должны «най

ти себя». Сегодня наша главная 
задача — с помощью обществен
ности жилых кварталов, комсо
мольцев промышленных предприя
тий и школ создать профильны* 
клубы, кружки технического 
творчества. Положение таково, 
что больше всего заняты в этих 
клубах ребята младшего возрас
та и тех кварталов, где находят
ся ЖЭК. клуб.

Счастливцы, ’ конечно, те ребята, ко* 
торые могут заниматься в детском  
клубе «Огонек», где воспитателем тов. 
Снгова Л. Г. Труд «огоньковцев» был 
показан на выставке творчества 1 
кинотеатре «Ю ность*. На выставке 
было представлено 106 работ. Но б ед а , 
в том. что таких клубов в городе очень 
и очень мало Вот почему наша главная 
задача на сегодняшний день — со з
дать. открыть побольше таких клубов, 
и сделать так, чтобы кружки вели с а 
ми ребята.

Большой труд каж дого дзерж инце  
заклю чает в себе раздел работы «ин
дивидуальное шефство над подростка
м и». Дзержинцы  работают с теми, 
кто стоит на учете в детских комна
тах милиции. У них на каж дого кар
тотека. сосредоточенная в ш табе при 
Дворце пионеров.

Успех отрядов и всего боевого пол
ка лзерж нпцев зависит от подлинного  
энтузиазм а, честного отношения к 
порученному делу командиров и ко
миссаров. Гордость полка Козырев  
Владимир и Евсевлеева Светлана 
(отряд 39). Ж данов Вячеслав и Khd- 
санов Виктор (отррд 20). Баклано
ва Татьяна и Ш евченко Николай (от
ряд 5), Белоусова Ирина и М ихай
лова Л ю да (отряд 27), Истомин С ео- 
гей и Кабаков Александр (отряд 30;, 
Шустов Павел н Рудых Елена (отряд  

:32), Лисин Олег и Ш адрин Сергев 
(отряд 31), Иванов Павел и М ихай
лов Виктор (отряд 7) и другие.

Очень многих ребят в полк при* 
вела мечта о будущей профессии. 
На итоговом сборе после оконча
ния учебного года многим юно
шам и девушкам были вручены 
комсомольские путевки для по
ступления в высшие школы МВД, 
лучшим из лучших были вручены 
благодарности штаба полка и 
ценные подарки ГК ВЛКСМ.

И ТАК, от комсомольских ор
ганизаций, учительского со- 

става школ, от нас, работников 
детских комнат, зависит, чтобы я 
отряды ЮДМ, и отряды «Дзер
жинец» играли все большую роль 
в предупреждении безнадзорности 
подростков, перевоспитании
«трудных», в приобщении их к 
п^езны м иI интересным делам 

Г. НОВИКОВА, 
старший инспектор ДКМ, стар
ший лейтенант.

Как добиться более быстрого прохождения те
леграмм? Это не только техническая задача, ко
торую связисты решают, внедряя новую, более 
прогрессивную технику. Одно из важнейших -ус
ловий — высококачественная работа обслужи
вающего персонала, мастерство телеграфистов. С 
этой целью систематически проводятся конкурсы 
по профессиям на звание «ААастер золотые ру

ки». В них участвует и телеграфист I-го класса 
Тамара Огородникова. О ее мастерстве говорит 
тот факт, что при норме 72 телеграммы за смену 
она принимает до 130.

На снимке: ’ ударник коммунистического труда 
телеграфист I -го класса Т. Огородникова.

Фото И. АМОСОВА.

В ИНТЕРЕСАХ ПОКУПАТЕЛЯ
СОРЕВНОВАНИЕ: ДЕЙСТВЕННОСТЬ, ГЛАСНОСТЬ

Продовольственный магазин № 4 «Радуга» (директор А. А. 
Гордеева) по итогам за второй квартал признан победителем 
среди продовольственной группы магазинов орса строитель
ства. Коллективу вручено переходящее красное знамя орса. 
К Дню работника торговли он отмечен почетными грамотами 
орса и городского исполнительного комитета депутатов тру
дящихся.

П РИЗЫВ партии ознамено
вать третий, решающий год 

пятилетки ударным трудом нашел 
в коллективе, которому присвоено 
ввание коммунистического, са
мый горячий отклик. В начале 
года были взяты большие обяза
тельства, намечены конкретные 
меры дЛя ‘ совершенствования эко
номической и коммерческой ра
боты. для улучшения обслужи
вания покупателя.

Коллектив «Радуги» соревнует
ся с другим большим коллекти- 
Вом— магазином «Ангара». Ес
ли сравнить - условия работы, 
у «Ангары» они лучше. Большая 
производственная площадь поз

воляет организовать процесс тор
говли более четко и экономично. 
В «Радуге» тот же ассорти» 
мент товаров, который разместить 
для торговли ч\*жчо И 1 значи
тельно veMblVCti МОЧИТ! KOOMJ 
того, «Радуг*» — единственный 
Магазин с это? группой товаров

на такой большой район, как 
кварталы 85, 86, 92/93, 94.
Все это намного усложняет усло
вия труда продавцов. Тем не ме
нее они успешно соревнуются с 
коллективом, находящимся в бо. 
лее выгодных условиях. Как уда
лось этого добиться?

Руководство орса строительства 
отмечает, что прежде всего, вы
сокий уровень организации труда 
в этом магазине. Тот эффект, ко
торый достигнут путем организа
ции социалистического соревнова
ния. При более подробном зна
комстве с коллективом убежда
ешься в объективности этой оцен
ки.

В этом году коллектив заметно 
обновился. Поэтому главное вни- 
ыалт и администрация, и проф
союзная ы комсомольская ор
ганизации обратили на вос
питательную работу, на во
влечение м х  работников в со
циалистическое соревнование.

Работу эту возглавил профсо
юзный цеховой комитет, руко
водит которым бессменно в тече
ние 7 лет старший кассир В. В. 
Гнедкова. С чего начали? Преж
де всего, на общем собрании об
судили и приняли бригадные 
обязательства, а затем индивиду
альные. Социалистические обя
зательства вывесили на видном 
месте. Делалось это не ради кра
соты, не для рекламы. Обязатель- 

' ства, которые видел каждый, сра
зу подтянули все бригады. Ведь 
рядом постоянно вывешиваются и 
результаты соревнования. Под
водятся они ежемесячно цеховы^ 
комитетом при участии ад
министрации. Победителю ' вру
чается переходящий вымпел «По
бедителю социалистического со
ревнования».

Соблюдение этого самого важ
ного принципа — гласность и опе
ративность подведения итогов — 
сделало соревнование жизнен
ным, создало условия, при кото
рых люди захотели бороться за 
первенство, равняться на лучших. 
Этому способствовали и индиви
дуальные обязательства. К ним 
постоянно возвращаются на проф
союзных собраниях, на заседаниях 
цехового комитета, на комсомоль- 
ских собраниях, на всех произ
водственных планерках. И ес
ли вдруг в книге жалоб и предло
жений появилось нарекание поку

пателя по культуре обслужива
ния (сейчас это крайне редкие 
случаи, и допускают их лишь но
вички) — это уже «ЧП». Отве
чать приходится перед всем кол
лективом. А это похуже, чем ли
шиться премиальных.

Какова результативность этой 
работы? Прежде всего трудовое 
соперничество позволило значи
тельно поднять эффективность 
труда, увеличить практическую 
отдачу с каждого квадратного 
метра торговой площади. А в ве
сенне-летний период используются 
все возможности уличной торгов
ли, что позволяет разгрузить тор
говые залы.
т у г  НЕ пришлось присутствовать 

на одном из собраний в этом 
коллективе. Шел серьезный раз
говор о том, как повысить куль
туру обслуживания и культуру 
реализации товаров. Обсуждались 
вопросы трудовой дисциплины и 
организации отдыха работников, 
вопросы контроля и изучения 
спроса покупателей. И приятно 
отметить, что сегодня каждый 
продавец видит главную свою за 
дачу не только в том, чтобы вы
полнить план товарооборота. Со
ревнование заставляет глубже за 
думываться и над такими вопро
сами, как поиск скрытых резер
вов, экономика производства, над 
сутью своей профессии. Над т Л ,  
что сфера обслуживания сегоди*

— это индустрия настроения.
На собрании, например, был 

поднят вопрос о роли в организа
ции процесса торговли заведую
щих отделами. По существу за
ведующие отделами пока лишь 
успешно выполняют чисто произ
водственные обязанности. И 
очень мало занимаются вопроса
ми воспитания. Самое же важное— 
стать наставником, воспитателем 
подчиненных. Для этого нужно 
ежедневно делать анализ рабочего 
дня. Только тогда будет видно, 
на каком отрезке рабочего дня и 
по чьей вине допущены срывы. В 
этом кроется один из существен
ных резервов для повышения 
производительности труда, укреп
ления трудовой дисциплины и 
главюе — лучшего обслуживания 
покупателей.

+♦*
В обязательствах коллектив за 

писал: выполнить годовой план 
товарооборота к 29 декабря. Под 
этим подразумевается не количе
ство проданных товаров. Главное, 
чего добиваются все работники,— 
воплотить в жизнь девиз: «Обслу
живать отлично». Под этим подра
зумевается и высокая культура 
обслуживания, и расширение до
полнительных услуг покупателям, 
и стремление наиболее полно удо
влетворить спрос покупателей в 
товарах высокого качества. Имен
но в такой результативности тру
да вндят цель своей работы и ор
ганизаторы социалистического 
еореввонания.

Н. УРАЛЬСКАЯ.
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НОВЫЙ ОТДЕЛ МУЗЕЯ
Бюро Ангарского ГК КПСС 

и исполком городского Совета 
депутатов трудящихся приня
ла постановление об организа
ции в городском краеведче
ском музее отдела советского 
периода.

Цель создания нового отде
ла — улучшение деятельности 
муаея по коммунистическому 
воспитанию трудящихся горо
да, пропаганда памятников 
материальной и духовной куль
туры, славных революци
онных и трудовых тра
диций советских людей, исто
рии возникновения и развития 
города. Открытие отдела со
ветского периода в Ангарском 
городском краеведческом му
зее планируется во второй по
ловине 1974 года.

Сейчас сотрудники музея на
чали большую подготовитель
ную работу. Постановление 
ГК КПСС и исполкома город
ского Совета обязало руково
дителей предприятий, учреж

дений, организаций, учебных 
заведений, секретарей партий
ных и комсомольских комите
тов, профсоюзные организации 
оказать музею всемерную по
мощь в организации фондов. 
Им предложено безвозмездно 
передать для экспонирования 
материалы по истории разви
тия города и его предприятий, 
организаций, учреждений. На 
стендах музея появятся образ
цы продукции, различные мо
дели, докумёнты, показываю
щие развитие в Ангарске про
мышленности, строительства, 
науки, культуры и т. д. Боль
шое внимание будет уделено 
материалам, рассказывающим 
об ангарчанах — участниках 
гражданской и Великой Оте
чественной войн, Героях Со
ветского Союза и Героях Со
циалистического Труда, вете
ранах производства, передови
ках и почетных гражданах -го
рода.

ПЕРВАЯ  В СИБИРИ
Замечательный подарок сде

лали себе лыжники детско-юно- 
шеской спортивной школы «Ер
мак» к началу нового учебного 
года. В течение месяца они 
приезжали из спортивного ла
геря на 4—5 часов, жертвуя 
своим послеобеденным отды
хом, и строили роликовую 
лыжню. Под руководством сво
их тренеров Владимира Нико
лаевича Лекомцева и Германа 
Алексеевича Кузнецова ребя
та проложили 500-метровую 
траншею, строили опалубку, 
засыпали гравий, трамбовали, 
укладывали асфальт — и вот 
лыжня готова. Проложена она 
рядом с лыжной базой в при

городной зеленой зоне и явля
ется прекрасным местом для 
подготовки лыжников. На ней 
совершенствуют свое мастер
ство и опытные лыжники, ма
стера спорта, и постигают азы 
лыжной науки самые юные 
воспитанники ДЮСШ. Приез
жают опробовать лыжню и 
лыжники спортивного клуба 

•«Ангара».
Это первая в Сибири роли

ковая лыжня. Она поможет 
нашим лыжникам более ус
пешно готовиться к зимним 
стартам.

В. ЗУЕВ,
тренер спортклуба «Ермак».

НА РУБЕЖ Е ПУСТЫНИ И МОРЯ

В ансамбле танца «Школьные годы» ДК нефтехимиков эти дни 
насыщены .репетициями. Идет подготовка к выступлению с кон
цертной программой в подшефном Боханском районе с 14 по 1& 
сентября.

На снимке: участники ансамбля «Школьные годы» исполняют 
танец «Ивушка». /

Фото И. АМОСОВА.

В августе в помещении ма
газина технической книги 
«Электрон» появились новые 
хозяева — служба проката го
родского комбината бытового 
обслуживания. Здесь же рас* 
полагаются ювелирная мастер
ская, пункты по ремонту обу
ви и часов.

Новое предприятие службы 
быта, расположенное в центре, 
на «бойком» месте, сразу при
влекло горожан. Прокат толь
ко открылся, а уже на дом 
разобраны почти все пианино.

Сейчас работники службы 
проката готовятся к зимнему 
сезону. К услугам ангарчан 
будут в достаточном количест
ве палатки, спальные мешки, 
рюкзаки, лыжи, коньки. Фо
толюбители могут взять на
прокат фотоаппараты различ-

Н О В Ы Е  

П У Н К Т  

П Р О К А Т А
ных марок,, фотоувеличители, 
ванночки —словом, все, что 
требуется для фотографирова
ния. В дни праздников и се
мейных торжеств прокат пред
лагает различную посуду.

В ближайшее время служба 
быта предложит ангарчанам 
еше один вид услуг — в б-м 
микрорайоне открывается 
пункт по прокату мебели. Сей
час идет оборудование поме
щения, решается вопрос о при
обретении мебели.

КАЗАХСКАЯ ССР. На побере
жье Каспия, в нескольких кило
метрах от города Шевченко, со
оружена атомная электростанция 
двойного назначения с реакто
ром на быстрых нейтронах 
БН-350. Ее электрическая мощ
ность — 150 тысяч киловатт, и 
одновременно за счет тепла, вы
деляющегося в ходе цепной реак
ции деления урана, можно полу
чить 120 тысяч тонн опресненной 
воды в сутки.

Эта искусственная река, пита
ющая город и индустрию полуост
рова пустынь Мангышлака, — 
главная водная артерия Северо- 
Запада Казахстана.

Шевченковская АЭС — первая 
промышленная- атомная электро
станция нового типа. Цепной про
цесс деления уранового топлива 
поддерживается в ее реакторе за 
счет потока быстрых нейтронов.

Это позволяет осуществить рас
ширенное воспроизводство ядерно- 
го горючего: вместо килограмма 
«сгоревшего» ядерного горючего 
зд^сь рождается 1,3—1,4 кило
грамма плутония. Такой реактор 
промышленного назначения, наз
ванный реактором-размножите

лем, действует впервые в миро
вой практике. Он позволяет ис
пользовать в я дурной энергетике 
все природные запасы урана, 
тогда как на атомных электро
станциях с реакторами на медлен
ных нейтронах тяжелый изотоп 
урана — уран 238 — использо
вался в небольших количествах.

На снимке: 5-корпусные опрес- 
'нительные установки производи

тельностью по 550 тонн пресно/* 
воды в час.

Фото О. Кузьмина.
Фотохроника ТАСС.

У Ч И Т Ь  

И З Я Щ Е С Т В У  
и К Р А С О Т Е

Четырнадцатого сентября во 
Дворце культуры нефтехими
ков начнется танцевальный се
зон. Может, об этом и не сто
ило бы писать, но то, что здесь 
вечерами собирается до 800 
человек молодежи, заставляет 
говорить о танцах как об очень 
серьезно^ мероприятии в де
ле воспитания молодых 
людей. Издревле в тан
цах люди старались найти 
изящество и красоту.

Нынче массовый отдел ре
шил разнообразить танцеваль
ные вечера. Тем, кто приЪел 
сюда отдохнуть и повеселить
ся,будет дан путеводнтель-про- 
грамма вечера. Будут также 
описания правильного исполне
ния наиболее модных танцев, 
фотостенды на эту же тему.

Участники ансамбля бальных 
танцев на вечерах покажут, 
как нужно красиво их испол
нять.

В комнате отдыха желающие 
смогут поиграть в шахматы, 
настольные игры, почитать све
жие газеты и журналы. В пе
рерыве между танцами можно 
будет посмотреть мультфильм, 
киножурнал, выступления уча
стников художественной само
деятельности, профессиональ
ных артистов.

Будет и такое новшество, 
как день танцев для тех, кому 
больше 25 лет. Запланированы 
циклы бесед о правилах хоро
шего тона, этике поведения, о 
новых фасонах одежды, новых 
танцах.

Словом, для любителей тан
цев это будет своеобразный 
университет. Не зря же М. И. 
Калинин говорил: «Человек,
умеющий танцевать, и в ком
нату'~вМдет красиво, и по
вернется ловко».

Г. САЯНОВ.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
СРЕДА, 12 сентября

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЮСКВА

17.00 —«Семнадцать мгновений весны». 
Телевизионный многосерийный худо* 
жественный фильм. 4-я серия.
18.20 — Ф. Шопен. Первый концерт 
для фортепьяно с оркестром. Исполня
ют заслуженный артист РСФСР Е. 
М алинин, Большой симфонический 
оркестр Всесоюзного радио и Цент
рального телевидения. Дирижер на
родный артист РСФСР В. Дубровский.
19.00 — «В рем я*, Информационная 

П р о г р а м м а .
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

Я9.30 — «Д ар сердца*. В передаче вы
ступает ответственный секретарь Ир
кутского областного комитета защиты 
мира А. Н. Воровскнй.
20.00 — «П рнангарье*. Информацион
ная программа.
20.30 — «История одной семьи. Теле* 
визнонный фильм.

21.25 — Киноискусство современной 
Монголии.
22.10 — «Поет Ирина Богачева*! 
Фильм-концерт.

23.05 — Новости.
2-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЮСКВА
19.30 — Киноочерк.
19.40 — М. Горький. «П оследние*. Пре* 
мьера фильма-спектакля в постановке 
Московского Художественного ак аде
мического театра Союза ССР им. М. 
Горького.
22.40 — «Человек и закон*. В едет пе
редачу доктор юридических наук А. А« 
Безуглов,
23.10 — «Праздник народного танца*. 
П ередача из Таллина. (В записи), 
(Д о  24.00).

К И Н О
«МИР* — Всадник без головы. 10, 

12, 14, 16, 18. 20. 22.
«ПОБЕДА» — Анжелика н король.

10. 12, 14. 16. 18. 20. 21-50 (удл .), (Д е
ти до 16 лет не допускаю тся).

«КОМСОМОЛЕЦ* -  Д ача. 10. 12, 14, 
36, 18, 20. 21-40.

^ГРЕНАДА* — Сын полке. 10, 14/ 
Девичий монастырь. 12, 16, 18, 21*50. 
Долгий поиск. 20.

«ЛЕТНИЙ* — 300 спартанцев. 17, 16, 
21.

«ОКТЯБРЬ* — А зори здесь тихие 
(2 серии). 10, 13, 16. Здесь нам жить 
(кинопремьера). 19. 21,

«АНГАРА» — Дайте жалобную  кни
гу. 17. 19. 21.

«ПИОНЕР» — Золотая антилопа. 
9-40, 10-40. Михай храбрый. 12-40, 
15-40, 18-40. 21-40. «Хроника* — Д у 
мы о хлебе, 16, 19. Стрекоза. 17, 20, 
21-50.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч* — Пре
ступление во имя порядка. 10. 12. 14, 
16, 18. 20, 22. Зал «Восход* —Включи
те северное сияние. 10-10. 11-50, 13-30. 
Девичья клятва. 15-10, 16-40, 18-20,*
20-10, 21-45.

Кинотеатру «Октябрь» требуется кн« 
номехапнк,

МЕНЯЕМ:

Двухкомнатную благоустроенную
квартиру в городе Борзя Читинской 
области на квартиру в Ангарске. О б
ращаться: квартал 93, дом 27, кв. 37.

(979)

Утерянный диплом за JVj 285224 на 
имя Прнтчиной Н адежды  считать не
действительным. (1013)

Продается новое пианино с гаранти
ей фирмы «Циммерманн*.

Обращаться; 58-3-12. (1008)

ВО ВТОРОМ ЭШЕЛОНЕ
Федерация футбола РСФСР со

общает результаты матчей чемпи
оната страны среди команд вто
рой лиги (седьмая зона), состо
явшихся 8 сентября.

«Иртыш» (Омск) — «Амур» 
(Благовещенск) — 1:0, «Чкало- 
вец» (Новосибирск) — СКА (Чи
та) — 1:1 (4:5), «Шахтер» (Про
копьевск) — «Селенрй* (Улан- 
Удэ) — 2:0, «Динамо» (Барнаул) 
— «Аэрофлот» (Иркутск) — 1:0, 
«Томлес» (Томск) — «Луч» (Вла
дивосток)* — 0:1, «Автомобилист» 
(Красноярск) — «Сахалин» (Юж
но-Сахалинск) — 1:0. «Старт» 
(Ангарск) — СКА (Хабаровск) — 
3:0, «Сибиряк» (Братск) — «Вул
кан» (Петропавловск-Камчат- 
ский) — матч перенесен на 11 
октября.

(ТАСС).

Сегодня прием посетителей в общ е
ственной приемной редакции газеты  
«Знамя коммунизма» ведет ШУМИЛО
ВА Н адеж да Михайловна с 14 до 19 
часов.

Зам. редактора 
М. Е. ШАГАНСКИП.

Коллектив преподавателей и уча
щихся Ангарского промышленного 
политехникума скорбит по по» 
воду преждевременной смерти уча
щегося 4-го курса

НИКИТИНА 
Владимира Дмитриевича 

п выражает соболезнование род
ным и близким покойного,

Ученики 7-го «а» класса средней  
школы X? 30 скорбят по поводу 
преждевременной смерти 

ХАБАРОВА 
Игоря

и выражают глубокое соболезно* 
ванне Хабаровой Татьяне Ефимов* 
не и ее семье.

JJL Р  Е  ( 3
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